

Política / México

Empresas afiliadas a la CMIC y Canacar niegan adeudos a transportistas tras bloqueos en carreteras

Los manifestantes exigen el pago de servicios relacionados con el transporte de materiales de construcción para el tramo 2 del Tren Maya



El Ciudadano México

12/12/2024 12:42pm

powered by  Vimofy

 Google News

Tanto la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción

(**CMIC**) como la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga (**Canacar**) han asegurado que ninguna de las empresas afiliadas a sus organismos tiene **deudas pendientes con los transportistas** que el pasado lunes **bloquearon dos de los principales accesos a la Ciudad de México**. Los manifestantes alegaron falta de pagos por servicios prestados en las **obras del Tren Maya**, específicamente en el **tramo 2 del proyecto**.

También puedes leer: Limitan circulación en carreteras federales para grúas y transporte de carga hasta el 8 de enero

Luis Méndez Jaled, presidente de la CMIC, señaló que los transportistas que protestaron fueron contratados por empresas para participar en la construcción del Tren Maya, pero insistió en que las **empresas afiliadas a su organismo no han reportado adeudos**.

El bloqueo del lunes fue protagonizado por transportistas, algunos de ellos supuestamente **afiliados** a la Confederación Autónoma de Trabajadores y

Empleados de México (**Catem**), dirigida por el diputado morenista **Pedro Haces**. Los manifestantes cerraron las autopistas **México-Pachuca y México-Querétaro**, exigiendo el pago de servicios relacionados con el **transporte de materiales de construcción para el tramo 2 del Tren Maya**.

Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que **no existe ningún adeudo por parte del gobierno federal** a los trabajadores involucrados en las **obras del Tren Maya**. Aseguró que la Secretaría de la Defensa Nacional, encargada de la construcción, ya ha realizado **los pagos correspondientes a las empresas**, para que estas, a su vez, **liquiden a los transportistas**.

Mientras tanto, **Canacar** también afirmó que no tiene conocimiento de **empresas afiliadas afectadas por la falta de pago**. No obstante, los transportistas que participaron en la manifestación insisten en que algunas compañías **les deben hasta 100 mil pesos por los servicios prestados**.

Este tipo de denuncias no son nuevas. En años anteriores, otros trabajadores han manifestado problemas similares en obras gestionadas por el gobierno pero

subcontratadas a empresas privadas. Un ejemplo fue la acusación de impago por parte de **trabajadores de la Refinería Olmeca en 2021**, dirigida contra la empresa **ICA Fluor**.

En junio de este año, la organización **Transportistas Unidos denunció un adeudo de 90 millones de pesos** a proveedores de **roca basáltica** para el mismo proyecto del **Tren Maya**. Aunque los organismos empresariales niegan la existencia de deudas, **los transportistas continúan reclamando los pagos adeudados**.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

 <https://bit.ly/3tgVIS0>

 <https://t.me/ciudadanomx>

 elciudadano.com



Hazte socio 👍